

## **Boric reconoce problemas en seguridad durante su mandato**

En el marco de la ceremonia de egreso de la Escuela de Formación de Carabineros el Presidente Gabriel Boric hizo una suerte de confesión, al reconocer que la seguridad pública ha sido uno de los dolores de cabeza para su administración. “Estos años no han sido fáciles en materia de seguridad, tenemos tremendos desafíos para combatir una delincuencia que es audaz, que es temeraria y además un crimen organizado que intenta permear nuestras instituciones”. Dirigiéndose a los nuevos funcionarios policiales, dijo: “Les decimos con mucha fuerza a ustedes que son guardianes de la integridad y la probidad de la institución. No dejemos que por ningún motivo el crimen organizado logre romper la estructura, la tradición de ninguna de las instituciones de nuestra patria. De ninguna, ni Congreso, ni Poder Judicial, ni Fuerzas Armadas, ni Carabineros de Chile”.

